



3学期始業式 ～令和8年がスタート～

1月8日（木）に3学期の始業式を行いました。校長からは、午年にちなんで馬にまつわることわざを紹介し、「馬は出世や発展の象徴とされ、午年は努力や挑戦が実を結びやすい年とも言われています。是非、いろんなことに挑戦してください。」と話しました。3学期は短い学期ではありますが、次の学年につなぐ大事な学期です。一日一日を大事にし、寒さに負けず、充実した毎日を過ごしてほしいと思います。そして、3年生はいよいよ卒業です。残り少ない中学校生活を悔いのないように過ごし、笑顔で卒業式が迎えられるようにしてほしいです。

【各学年代表による「3学期の抱負】



1年生代表 坂口ななさん

毎日の授業を大切にし、わからないところをそのままにしておかない。提出物を出す。言葉づかいにも気をつけたい。



2年生代表 藤本昂さん

3年生が卒業するので、感謝を行動で示したい。一年間の総まとめをし、特に復習をがんばりたい。体調管理にも気をつけたい。



3年生代表 藤本心さん

受験に向けて「学年プラス1時間」勉強する。苦手な社会と得意の英語をがんばる。面接もあるので、何事に対してもとことんがんばる

令和8年生徒会テーマ

1月13日（火）の生徒集会で令和8年の生徒会テーマ（案）について提案があり、承認されました。このテーマは、昨年末に行われたリーダー研修の中で、新役員が時間をかけて話し合い、一人一人が「これからの中学校をどんな学校にしたいか」を真剣に考えてまとめ上げたものです。

これから、このテーマを合言葉に、生徒一人一人が主体的に学校生活をつくっていくことを期待しています。



書き初め競書会

1月20日（火）に、毎年恒例の「書き初め競書会」がありました。1年生は「不言実行」、2年生は「新たな目標」、3年生は「旅立ちの春」を書きました。教室には静かな緊張感が漂い、生徒一人一人が真剣な表情で筆を運びました。文字の形やバランスを意識しながら、心を込めて一文字一文字を書き上げる姿から、新しい年への決意や思いが感じられました。今年一年、それぞれの思いを胸に、充実した学校生活を送ってほしいと願っています。

完成した作品は、2月6日（金）の授業参観で展示する予定です。



人権集会

1月22日（木）に、人権集会を開きました。先日、八代市人権作品の標語の部で優秀賞を受賞した3年生の藤本心さんの表彰をしたあと、校長の話、坂本中人権宣言といじめ撲滅宣言の確認、各学年の発表、動画視聴、と盛りだくさんの内容でした。最後は各自の 人権宣言と感想を記入して終わりました。これからも坂本中学校では、日々の学校生活の中で人権意識を高め、誰もが安心して過ごせる学校づくりを大切にします。

【坂本中学校 人権宣言】

わたしたち坂中生は、
一人一人の人権を大切にし、
差別や偏見のない学校や社会の
実現に向けて、
進んで取り組みます。

2月の行事

- 2日(月) 公立高校前期選抜
- 3日(火) 生徒集会（節分豆まき）
- 5日(木) 学習クラスマッチ（英語）
- 6日(金) 授業参観、2年立志式
- 13日(金) 新入生説明会
- 16日(月) 3年性教育出前授業
- 18日(水)～20日(金) 1, 2年期末テスト

おしらせ



先日は学校評価アンケートにご回答いただきありがとうございました。今後の学校運営の重要な資料として活用させていただきます。なお、アンケート結果は後日、ホームページに掲載予定です。

本年も、学校・家庭・地域がつながり合いながら、子どもたち一人一人のよさを大切にし、笑顔あふれる学校づくりを進めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。